



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein

zum

## **Themenabend „Die Umstellung des Busfahrplans“**

**Am Dienstag, 16. Oktober 2018, um 19.00 Uhr**

In wenigen Wochen wird der Busfahrplan in Bamberg umgestellt. Dies betrifft auch unseren Stadtteil Süd-West. Im Dialog mit den Stadtwerken Bamberg konnten wir als Bürgerverein unter anderem erreichen, dass die Buslinienführung zukünftig wieder über den Kaulberg geschieht. Wir haben den Leiter der Verkehrsbetriebe, Peter Scheuenstuhl von den Stadtwerken eingeladen, um uns und interessierte Bürgervereinsmitglieder über Details zu informieren. Kommen Sie gerne vorbei!

**Treffpunkt:** 19.00 Uhr, Freiraum - Babenbergerring 71

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Christian Hader

1. Vorsitzender Bürgerverein Süd-West e.V.